

Actriz está chocha preparando su matrimonio y cuidando la línea

# Liliana Ross:



"Mi luna de miel será interminable"

**L**iliana Ross y Raoul Pinno conforman una de las parejas más taquilleras del momento. En cada lugar que visitan son el centro de atención y generan toda clase de comentarios positivos, como "qué lindos se ven! ¡son realmente too!" Es que desde que se supo que contraerán matrimonio en marzo próximo, se convirtieron en el simbolo de cientos de almas que suehan con encontrar a su media naranja en la madrugada de sus vidas.

- El amor no tiene edad ni sexo y uno se siente adolescente cuando se enamora. El no tener capacidad de amar envejece y mata al ser humano. Amar te hace renacer y hasta te mejora físicamente, dice abrazada a su prometido y mientras aguarda el inicio del desfile de Roberto Giordano en Viña.

Los tortolitos, que fueron compañeros en la Universidad Católica, están juntos desde hace dos años. El reencuentro se produjo el 2001, cuando el productor de espectáculos regresó de Gringolandia, donde vivió tres décadas. Por esa época, la actriz acababa de enviarle de Hugo Miller, su esposo durante 34 años. Todo comenzó como una amistad, que hoy día los llevará al altar.

- ¿Cómo andan los nervios por su próximo matrimonio?

- Ahor, porque me casé por el civil el 30 de marzo y el estreno de la obra en Santiago es la misma semana. Además, es carísimo casarse y me da pudor estar tanto en la mira por algo tan personal.

- ¿Se está preparando de alguna manera especial: gimnasio y vestuario?

- Tratando de no engordar, porque en algunas fotos me sacan como esas gorditas que salen ANTES Y DESPUES y yo sólo peso 59 kgs., con 1 metro 67 de estatura. No he ido al gimnasio por la teleserie. La ropa ya veremos.

- ¿La ceremonia civil será íntima?

- Ésa es la idea. Será en mi casa y con nuestras respectivas familias y amigos más íntimos. Es doble celebración, pues será el día de mi cumpleaños.

- ¿La luna de miel partirá después de la ceremonia religiosa?

- La luna de miel será siempre, ya empezó y seguirá, como dijo Raoul hasta que sé nos caigan los dientes (risas).

- ¿Por qué decidió casarse por la Iglesia?

- Porque el matrimonio es un sacramento en que los contrayentes se dan a sí mismos y la Iglesia avala ese acto (el 11 de octubre dará el si).

- Esta es la segunda vez que el amor golpea su puerta, ¿se siente afortunada?

- Super afortunada, porque el mundo está lleno de mujeres que merecen amor y no lo encuentran. Yo tuve el valor de creer que existe y aparece.

- ¿Raoul es el hombre de sus sueños?

- Es según un cuestionario "mi alma gemela", y creo en los cuestionarios y en mi instinto que me dice que nos completamos.

## Cinco hombres

Pero como no todo es amor en la vida, también hay que alimentar el cuerpo y para eso se requiere trabajar, la productora teatral acaba de estrenar en Antofagasta la obra

"SiHombres.com", sobre las vivencias masculinas. Paralelamente forma parte del elenco de la teleserie "Machos" de Canal 13.

- ¿Cómo han recibido los varones este montaje?

- Rápidos a gritos de los reclamos de las mujeres y las frustraciones que reconocen como propias.

- Pudo finalmente hablar con Zamorano para contar con su testimonio? ¿Lavin participó?

- No me ha contactado con Zamorano y Lavin, en realidad sus asesores, se hicieron tanto de rogar que tiré la esponja, aunque he tenido la tentación de vestirme de travesti para ver si me infan (risas).

## En pantalla

La publicidad de "Machos" tuvo un fuerte impacto y muchos juran que será la ganadora del primer semestre, ¿estás de acuerdo?

- Si tuviera una bala de cristal no estaría trabajando. Creo que la campaña de prensa ha sido espléndida, un punto para Verónica Záquez y el texto es entretenidísimo, apoyado por buenos actores.

- La imagen de la teleserie es super atractiva, ¿pero su historia es sólida?

- Totalmente, además sus personajes son verdaderos y tienen una carga dramática al estilo de las telenovelas-teleseries que es atractiva.

- El relato gira en torno a los hombres, ¿el género masculino está de moda?

- No hay que olvidar que mayoritariamente el público de telenovelas es femenino, por lo tanto la imagen del galán es importante. Por lo demás, las mujeres somos más "fans" en el sentido total de la palabra, admiramos muchas cosas.

- Por su lado, TVN insiste en tratar temas sociales. Ahora se centraron en las tomas de terreno, para para algunos la pobreza televisiva es una fórmula archivada y aburrida.

- Sería demasiado frívilo decir que los pobres aburren, ¿cómo puede aburrir algo que nos golpea día a día? Aunque no niego que la teleserie es un mecanismo de satisfacción irreal, por lo tanto los televidentes quieren ver la realidad como les gustaría que fuera y no tal como es. El amor perfecto y con final feliz.

- Los comerciales dan la impresión que su personaje sufre mucho

- Ni tanto. Es una mujer como muchas otras, que ha vivido para su marido y sus hijos, sin sentirlo como un sacrificio. Ella cree honestamente que su vida es perfecta hasta que... mejor vean la teleserie.

## Liliana Ross actriz está chocha preparando su matrimonio y cuidando la línea. [artículo]

Libros y documentos

## AUTORÍA

Ross, Liliana

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Liliana Ross actriz esta chocha preparando su matrimonio y cuidando la línea. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)